

Felipe Pérez Cervantes

Egresó como contador público de la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Se desempeñó como presidente del Consejo Emisor y del Centro de Investigación y Desarrollo del Consejo Mexicano de Normas de Información Financiera, A.C. (CINIF). Adicionalmente, es miembro del Directorio del Grupo Latinoamericano de Emisores de Normas de Información Financiera (GLENIF), el Emerging Economies Group (EEG) del IASB, además de participante activo en el International Forum of Accounting Standard Setters (IFASS). Fue presidente del Comité Ejecutivo Nacional y de la Junta de Gobierno del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). También fue Socio de PricewaterhouseCoopers (PwC) donde trabajó durante 40 años. Por otro lado, también se ha desempeñado como académico en la UNAM.